



**KANINCHEN** einfangen musste die Feuerwehr nach einem Unfall auf der Autobahn 43. Wie die Polizei gestern mitteilte, verlor am Mittwochabend gegen 18.45 Uhr ein 60-jähriger Fahrer eines Pkw mit Anhänger aus dem Kreis Gütersloh kurz vor der Anschlussstelle Nottuln (Richtung Münster) aus nicht bekannten Gründen die Kontrolle über sein Fahrzeug, das ins Schleudern geriet und sich überschlug. Dabei wurden der Fahrer sowie die 60-jährige Beifahrerin schwer verletzt. Der Anhänger, der mit 540 Kaninchen beladen war, kippte auf die Seite. Die 30 Feuerwehrkräfte aus den Löschzügigen Dülmen-Mitte und Welte richteten den Hänger mit einer Winde wieder auf, wobei einige Tiere ausbüxen konnten. 30 Kaninchen mussten laut Polizei notgeschlachtet werden. Der Verkehr staute sich im Feierabendverkehr auf fünf Kilometer.